

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«El protestantismo activa cada día más su propaganda, sembrando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predios extranjeros...»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

«Puesto que el principal elemento que se valen los enemigos de la Iglesia para la mala prensa para la defensa de la verdad y tutela de la religión. Es deber de los fieles sostenerla eficazmente, no sólo negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.»
LEON-XIII

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficinas 150 varas al Sur del Colegio de Britas. Teléfono 3131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 6 DE FEBRERO DE 1930

Número 3352

Noticias del Exterior

Inserción solicitada

Votar por el Partido Unión Nacional, significa:

Así, con este título, ha circulado el partido «Unión Nacional», una hoja suelta.

En siete puntos tal como si fuera la enumeración de los siete pecados capitales, explica el partido gobiernista su futuro programa de acción y no habrían despertado nuestra atención las amables promesas que en ellos se hacen, si no fuera porque en el párrafo 5º, leímos con profunda gratitud, la siguiente, que bien vale la reproducción:

«5º. Favorecer de modo indirecto, la libertad de cultos, y en especial el de la Religión Católica que, como religión del Estado, es digna de toda protección y amparo, pero no para hacer política a su nombre, burlando su universalidad para convertirla en bandera de partidismos limitados.»

Fijense los hombres católicos en el hecho innegable de que el Partido Unión Nacional está haciendo exactamente lo que censura con acritud.

El Partido Unión Nacional es el partido que ha explotado más el sentimiento religioso, reproduciendo reportajes, y versos de hacer un cuarto de siglo en hojas sueltas y llenándolos con los más sugestivos títulos, como éste: «Constitucionales católicos que están en contra de Dios y la Patria.»

Es vil el arma que emplea el partido gobiernista. El Partido Constitucional nació a raíz de la presión sectaria del Congreso y del Ejecutivo, pero nació justamente en defensa de los intereses católicos amenazados.

Posteriormente, cuando el Partido Constitucional se unió con el Partido Republicano, y juntos emprendieron una campaña depuradora y noble; vinculados en los mismos ideales que eran el servicio de Dios y de la Patria, no se hizo la menor mención de asuntos religiosos. No obstante, el «Unión Nacional» alarmado terriblemente con la resurrección de la conciencia cívica que favorece el voto secreto, se dió a la tarea de desprestigiar a algunos valores del Partido Republicano Constitucional, y, tra-

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gilette. Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia, Tienda Benavides.

Obreros y empleados visitan al Papa

En dos audiencias han sido recibidos por Su Santidad doscientos empleados del Banco Nacional de Crédito, la mayor parte de las casas de Roma y Milán y 1.500 de la casa Edissón. Les acompañaban el director general y otros directores, además de los altos funcionarios.

En estas dos audiencias, el Papa, además de las comunes exhortaciones que dirige a los peregrinos, expresó felicísimos pensamientos en relación con las especiales condiciones del auditorio. A los empleados del Banco, de la mañana, habló de su trabajo, que se desenvuelve en una esfera bastante elevada en cuanto da la posibilidad para otras varias ocupaciones, de sus negocios y de las ganancias que se relacionan con su actividad. «Pero también del jubileo—decía el Papa—se debe sacar ganancia. Se dice también que la salud del alma es un negocio, y un negocio importantísimo, tanto más importante cuanto los intereses del alma son superiores a los del cuerpo. El Papa, pues, Puse Ud. a la cuarta página

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios. Tijeras para sastre, para barbero, para modista. Heredia, Tienda Benavides.

En favor del túnel bajo el Canal de la Mancha

Londres.—Hablando de los destrozos causados por las violentas tormentas del último mes, el «Daily Express» en un artículo vuelve a poner sobre el tapete la cuestión del túnel bajo el canal de la Mancha, y escribe, entre otras cosas:

«Las recientes tempestades que han imposibilitado las relaciones con el Continente, son el reclamo más poderoso en favor del túnel bajo el canal de la Mancha, y sus abogados no podían desear más. ¿Hasta cuándo vamos a soportar que el tráfico con el Continente se retrase, se haga peligroso o se imposibilite por un simple capricho de la naturaleza, cuando los ingenieros están dispuestos a crear una ruta segura, rápida, y en la que no influirán las tormentas?»

La música religiosa católica

Francfort.—Ha sido fundada la Sociedad Internacional para el Renacimiento de la Música Religiosa Católica. Propónese la nueva entidad estimular la producción de obras modernas de música religiosa y orientarla según las corrientes contemporáneas de la estética y de la litur-

gia, a cuyo efecto fomentarán la constitución de las diversas secciones de Sociedades de carácter científico y musical, inspiradas en los mismos principios.

Forman parte del Comité ejecutivo de la nueva Asociación, el Obispo de Limburgo, doctor Kilian y varias personalidades eminentes de la intelectualidad alemana. Al acto asistieron representantes oficiales de Italia, Bélgica, Hungría, Francia y Austria.

La Sociedad tiene, además, el propósito de extender su radio de acción a todos los países católicos.

Favor alcanzado

Cumplo la promesa que ofrecí publicar en el periódico católico.

Doy gracias a Dios y a la Reina de los Angeles por el favor de haberme curado de un maleficio; tardé yo en llegar a su Santuario arrodillarme y pedirle con toda humildad y fe y ella inmediatamente acudió a mí salvación.

Así Ella es siempre nuestro consuelo y esperanza.

Javier Orlich

Cartago, Febrero 2 de 1930.

Solemne festividad de Nuestra Señora de Lourdes, el ONCE de Febrero, en la Parroquia de La MERCED

(Patronal de las HIJAS de MARIA)

VISPERA Lunes 10

Confesonario de 6½ a 9 hs. y de 1 a 3 p. m.

6½ p. m. Recepción de Hijas de María, de Inecitas y de Tarcicios. Deben concurrir todas las niñas y niños de estas Congregaciones, para renovar su Consagración a la Inmaculada Madre de Dios

7 p. m. Procesión a la Gruta de Lourdes, con candelas de cera benditas para enfermos, que pueden conseguirse en la iglesia parroquial, dando una limosna de veinticinco céntimos.

Rosario, Consagración de la Parroquia de Nuestra Señora de Lourdes

Salve.

JUEGOS PIROTECNICOS

Martes ONCE

5 hs. Misa de Comunión. Intenciones del Padre Valenciano.
6 Misa de Comunión. Intenciones de doña Melchora de Salazar.

7 hs. Misa Cantada. Intenciones de los Vecinos del cacerío de la «Crus Roja».

8 hs. Misa Solemne con panegírico. Cantará un coro de señoritas a gran orquesta, la «Missa Laudate pueri Dominium.»

4 p. m. (16 hs.) SOLEMNE PROCESION CON EL SANTISIMO de la Iglesia a la GRUTA. Rezo de la Coronita de la Inmaculada, por los enfermos; y BENDICION de los ENFERMOS

7 p. m. (19 hs.) Rosario Solemne en la GRUTA con candelas benditas para enfermos.

Salve.

NOTAS: El 10 y 11 por la tarde habrá Rifas en el galerón de la Merced.

Hasta el 22 de febrero, habrá misas a la Inmaculada a las 6 de la mañana.

+

Señor:

Asunción v. de Carro e hijos, tienen el gusto de invitar a Ud. y familia a la misa de aniversario que se celebrará en la Capilla de Los Angeles, a las 7 a. m., el Miércoles 5 de los corrientes, y a un solemne funeral a las 7 a. m., el día Jueves 6 en la Iglesia de La Merced, en sufragio del alma de su querido esposo y padre

LAUREANO CARRO
(q. d. D. g.)

Su asistencia a estos actos religiosos, comprometerá nuestra gratitud.

San José, Febrero 4 de 1930.

Gran Turno en la Parroquia de La Merced

El domingo DIEZ Y SEIS de Febrero habrá en la parroquia de La Merced un Gran Turno General, para hacer remesa al órgano parroquial que ya está empacado para su envío; y también para satisfacer créditos de la Parroquia por trabajos ejecutados.

Se hace un llamamiento a la generosidad de los fieles, especialmente a los de la Parroquia, para que envíen donativos y concurren a ese Turno.

Rosendo de J. Valenciano
Cura

ESPAÑA

La primera casa social de Patronos católicos. Se ha establecido en Valencia, y es la primera en su género en España. A la inauguración asistió el Sr. Arzobispo el cual bendijo el edificio. A continuación, el presidente y fundador de la Asociación General de Patronos Católicos expuso el carácter de la Asociación. No es una entidad, dijo, nacida para la defensa egoísta de los intereses materiales de una determinada clase social, sino nacida para contribuir, mediante la propa-

ganda de sus doctrinas y, sobre todo, mediante el ejemplo de la actuación pública y privada de sus asociados, a la restauración del orden social cristiano, concretada en la frase pontificia: «La paz de Cristo en el reino de Cristo», y precisamente por su carácter patronal y confesional será tanto más eficaz su actuación cuanto más adelante llegue en la aceptación de aquellas doctrinas que, sin afectar a los instituciones básicas de la sociedad, beneficien más a los obreros.

Personales

De San Ramón vino Monseñor Solís en diligencias de su cargo y de Turrúcares el Presbítero Barquero.

Para los dos nuestros atentos saludos.

—En Coronado estuvo don Felipe J. Alvarado y Señora.

—Mucho celebramos el feliz nacimiento del segundo heredero del comerciante don Elías Fauaz y su apreciable señora doña Dora Castro Ureña.

Muchos años de salud y dicha para el niño es nuestro deseo.

—En Puriscal estuvo don marcial Grillo; también veranea en su villa la Sta. Nelly Bustamante Castro.

—El 11 del corriente celebrará sus bodas de plata nuestro estimado amigo don Adriano Arie en unión de su buena señora doña Merceditas Cascante Vargas. Les anticipamos nuestras congratulaciones.

Circula el modelo de papeleta en San José

Ya está circulando para ser conocida en San José la papeleta de diputados con las listas y colores de los partidos.

La lista constitucional republicana es la 5ª. y lleva los colores amarillo y azul.

De Coronado

El reloj será colocado en una torre provisional, pues el Padre no quiere quitar tan importante servicio.

—El número de familias veraneantes ha sido menor este año. Sin embargo hay animación.

—Se está preparando un gran turno para los nuevos trabajos parroquiales.

Nos dicen que este año la Señora Roldán no trabajará en nuestra escuela, lo que sentimos por sus grandes capacidades pedagógicas.

—Se habla de nuevo de la remoción de una importante autoridad, pero se espera que eso lo determine el movimiento electoral.

Arreglo de la cúpula de la Metropolitana

Desde hace varios días se está arreglando el extremo de la cúpula de la Metropolitana. El trabajo por lo peligroso es muy admirado.

Interiormente se arreglan otros pormenores.

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides.

Mister Wolf seguirá los barrios obreros

Parece que el empresario Sr. Wolf en su deseo de agrandar las construcciones de los barrios obreros, seguirá funcionando los de San Cayetano, Pitahaya y Guadalupe. Se entrará en entendimientos con la Compañía Agraria de Construcciones.

De San Ramón

Llamamos la atención del Sr. Ministro de Policía para que se hagan retirar varias mujeres de conducta licenciosa que viven frente a frente de la Escuela de varones y niñas.

Como en breve comenzará la tarea escolar es tiempo ya de que el activo jefe político don Flavio, haga desolajar a esas gentes.

La moralidad de San Ramón tradicionalmente recomendable se ha resentido mucho y los padres de familia están muy impresionados por la queja que decimos.

Accidente a don Máximo Chaves

A nuestro buen amigo don Máximo Chaves se le ocurrió hacer una excursión al campo y tuvo la molestia de ser atacado por un tórsalo en una de las sierras, lo que lo ha tenido enfermo, cosa que sentimos.

La Amistad

Yo no te quisiera, si no quisiese el honor más que a ti.

(Shakespeare.)

Le quitáis el encanto a la amistad si no la hacéis subir hasta Dios.

(Lacordaire.)

La caridad es la madre de la amistad.

(San Bernardo.)

Yo no puedo amar a nadie sin que Jesucristo esté entre los dos.

(Lacordaire.)

Lo que me tranquiliza sobre la duración de nuestra amistad, es el sentimiento religioso que nos une.

(León Cornudet.)

JAMON. — Mortadella. Queso de bola. Patagrás. — Camembert. — Gruyère. — Paté de Hígado. Todo muy bueno para hacer ricos Sandwiches, consigue en el

EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Dr. Herdocia
Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:
10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.
Contiguo al T. Variedades.

El Misterio del Condado

(Cuento fantástico por Emmanuel Thompson)

(Continúa)

«Apreciable señorita: esperando goze de toda felicidad en ese dichoso rincón de Westmoreland y deseando que la muerte trágica del barón no vaya a enturbiar esa felicidad, paso hoy por la pena de confirmarle esa tragedia de la que ya los periódicos han dado amplia información. Detallo por escrito lo que la estrechez de un telegrama no me permitía alargar demasiado.

El señor barón fue asesinado en la mañana del 7 del corriente en la residencia de un escritor llamado Jorge Kind, hombre de oscuro origen y poco conocido, del cual apenas se podría decir que vivía en lamentable situación financiera y acosado por implacables acreedores.

Es verdad que este señor fue el primero en dar parte del asesinato del barón, pero es también cierto, que ya esto es un viejo recurso de los criminales para eludir la acción de la justicia.

Lo más comprometedor del caso es que fueron halladas a este señor mil libras esterlinas, suma respetable para no tentar la codicia de un hombre en mala situación monetaria.

Por lo expuesto, Ud. comprenderá que tanto la opinión general, como la mía en particular, es adversa al dicho Sr. Kind.

Se sabe además que el dicho escritor, no tenía el día antes ningún dinero y que, en cambio, el Sr. Barón llevaba una respetable cantidad de libras consigo, al ocurrir la tragedia.

Es natural que el hecho haya causado enorme indignación por la calidad de la víctima, más que por ninguna otra razón, y por la alevosía del crimen.

Lo que no está muy claro aún es el motivo que pudo llevar al barón al despacho del escritor y, sobre esto, guárdase la mayor reserva. Pero, entre nosotros corre el rumor, de que el barón fue llevado con engaños a ese lugar, lo que hace suponer que pueden existir otros cómplices.

¿Recuerda, condesa, el proceder del *primito* que no vaciló en emplear el arma de la difamación contra Ud. y del que no hemos vuelto a saber más? Al meditar yo, en este nuevo crimen, que, de seguro la habrá herido a Ud. en lo más sensible de sus sentimientos, he llegado a pensar, condesa, si no estaremos señalados por un fallo fatal del hado a no llegar nunca al logro de nuestros más caros anhelos...

Pero, en todo, tiempo tenga la seguridad condesa, de que mi corazón participa de su dolor, y desearía podersele testimoniar del modo más evidente.

Su obsecuente servidor;

CONDE DE PORSTORD

Relación de *The Tribune*:

«A las tres de la tarde comenzó la vista del proceso sobre la extraña muerte del Barón de Westmoreland.

Había una afluencia de gentes tan grande en el recinto, que los jurados tuvieron la buena disposición de acompañarse con sendos vasos de ... agua. (No se vaya a pensar otra cosa)

PRESIDENTE.—Se abre la vista.

FISCAL.—Señores: En la mañana del día, 7 ocurrió un doloroso suceso: El Barón de Westmoreland, distinguido elemento de nuestra sociedad, fue ultimado alevosamente por mano criminal; el atentado de que fue víctima le privó instantáneamente de la vida, según opinión del médico Sr. Barclay.

Ya todo el mundo está enterado de la forma en que ocurrió el hecho, pues los periódicos han dado todos, o casi todos, por lo menos, los detalles de esa trágica muerte. No queremos, pues, volver a referir una cosa que ya es demasiado sabida, y que de todos modos oiremos de labios de testigos presenciales.

PRESIDENTE.—Tiene la palabra el Sr. Gendarme de línea.

GENDARME DE LINEA (después de ser juramentado). ¿Debo repetir aún lo que he dicho anteriormente?

Continuará

Servicios de Nueva York

DESPACHAMOS correo y flete

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a *La Plata Exchange, Inc.*

66 Beaver Street, New York, N. Y.

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

Magnífica casa de habitación

a tres cuadras del Mercado, con excelente aire, agua y electricidad, y con amplias habitaciones, vende MACABEO VARGAS CASTRO.

El Turno General de la Parroquia de La Merced se verificará el domingo diez y seis de este mes.

A los señores Sacerdotes y Mayordomos

avisamos que acabamos de recibir un surtido completo de

ORNAMENTOS

que se venden a precios sumamente económicos

Recomendamos la ejecución de los Programas para TURNOS y demás trabajos tipográficos en nuestros Talleres, en donde se les atenderá a su entera satisfacción.

Librería e Imprenta ALSINA
(Sauter, Arias & Co.)

Apartado 249 — Teléfono 2063

Comunicado

Al pueblo de Naranjo

Como no soy una persona capacitada para dirigir la palabra al pueblo en tribuna pública, sí me permito hacerlo por escrito con el objeto de desvanecer ciertos cargos que el señor don José Manuel Peralta lanzara el domingo dos del corriente mes, contra el Partido Constitucional, en desahogo de no haberlo aceptado el Comité Central para candidato a Diputado; porque si bien es cierto que se le ofreció un puesto en la papeleta de los «Católicos» como él dice, también es cierto se le rechazó el día que él se resolvió a aceptar, y sin embargo a este pueblo nos viene a engañar con manifestar que él no aceptó por no ayudarlo o hacerle el triunfo al Licenciado don Carlos María Jiménez, como si ésta fuera época de lucha pre-estatal.

El Partido Constitucional está formado por un grupo de personas honorables, quienes lo fundaron, y no políticas de oficio, entre ellos me permito hacer resaltar los nombres de los señores don Rafael Calderón Muñoz, Licenciado don Vidal Quirós y don Jorge Herrera, personas éstas, que verdaderamente rinden el culto a su credo religioso; y no de boca como ciertos politiqueros que en estas épocas hacen alarde de Catolicismo, pe-

ro en su fondo ni en la práctica el pueblo los conoce por sus hechos, pues ya se ha demostrado que cuando ocupan una curul en el Congreso, le vuelven las espaldas al pueblo que los eligió, y como muestra un botón:

«Cuál fué la actitud de la mayoría de los diputados, en la sesión del 31 de Julio de 1929, al tratarse del memorial de la Liga de la Acción Social Católica, firmada por nosotros los católicos? Rechazar la mayoría del Congreso, esa petición, fué todo lo que hicieron en perjuicio de nuestra Religión Católica, que es la del Estado. En cambio hay entrada libre al País para una conferencista Socialista, doña Belén de Sárraga, un teosofista: el indio Jinajaradasa, para los protestantes; y a los Jesuitas se les prohíbe entrar al País, y se

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

De Administración

A los Agentes que tienen atrasadas sus liquidaciones con esta empresa, les agradeceríamos enviarnos cuanto antes los fondos que tengan en su poder.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAURBZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Los mejores materiales de Ferretería A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

Grán Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 2278

SI DELE PARASITODES ZUÑIGA



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITODES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el «Parasitoides Zúñiga» sobre una base más racional y científica.
Depósito: «Botica Tropical»
— TELEFONO 2057 —
y en todas las Farmacias

Turno en Moravia

El domingo venidero se efectuará un espléndido turno en Moravia, a beneficio del templo parroquial.

La víspera habrá excelente servicio de cenas. Durante el día domingo variedad de juegos, suntuoso Hotel y bien provista refretería.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia. Tienda Benavides

Las calles de barrio Keith

El asunto de arreglar la calle 12 del Barrio Keith—se ha vuelto cuestión de estado entre la Comisión Vial—el Municipio y el Comité de Pavimentación.

En claro, lo que existe es el poco deseo de ayudar esas gentes a higienizar su localidad. Ojalá el nuevo gobernador García Solano se preocupe de ese vecindario donde tanto abundan los zancudos y moscas.

Mantillones de lana buena clase, clase barata. Mantillones para galápagos. Mantillones nacionales.

Heredia. Tienda Benavides.

les tiene horror por el hecho de ser unos sabios Católicos.

Si el señor Peralta es tan altruista y verdadero defensor de los intereses del Naranjo, háganos el favor de decirnos qué del hubo ofrecimiento suyo, previamente al tomar su puesto de Diputado, en la Legislatura de 1921 a 1924, o sea la distribución de su sueldo, la mitad a beneficio del Hospital de este cantón.

OBRAS SON AMORES Y NO BUENAS RAZONES

Termino diciéndole al señor Peralta que el grito que interrumpió por un momento al orador, con el viva al Partido Constitucional, no fué el grito del pueblo bochinchero sino el grito de protesta, o sea el VADE DE RETRO a los patriotas ca-sionales.

Bernabé Castro

3 de Febrero de 1930.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechere aplachada.

Heredia. Tienda Benavides.

Partirá Melico Salazar

En breve el distinguido tenor nos dejará para seguir sus peregrinaciones de arte. Viaje muy feliz le deseamos.

CANTINA LA NUEVA ITALIA

300 vs. al N. de La Proveedora PASO DE LA VACA

Recibió gran surtido de Vinos italianos Chianti, Bertolli. — Especialidades en Conservas y Aceite

Se atiende a domicilio TELEFONO No. 2303

Propietario QUERUBINO SEVERINO

Un accidentado encuentro entre futbolistas franceses e italianos

París.—El sexto encuentro de futbol entre los jugadores de Francia y de Italia se celebró en el estadio del Buffalo, donde el equipo de la Asociación Deportiva de Roma se encontró con el de la selección del Stade y del Club Francés.

Después de una interesante partida, que desde el comienzo presentó viva animación, los franceses obtuvieron una victoria marcada sobre los jugadores italianos, por cinco «goals» contra cuatro.

Los italianos demostraron más poder, y los franceses, más finura.

Diez mil personas asistieron al partido, que los comunistas intentaron en vano perturbar. En efecto, la llegada del equipo italiano al terreno fué acogida con golpes y silbidos, cubiertos en seguida por aplausos calorosos.

La «Internationale», entonada por unos 200 comunistas, suscitó violentas protestas en el público, que gritó:

—¡Nada de política en los deportes!

Pero la policía, que había tomado medidas muy severas, hizo intervenir la reserva de las guardias para evitar que la pista fuese invadida. El encuentro sólo fué suspendido algunos minutos, y luego todo volvió a la normalidad. Se practicaron dos detenciones. Al final del Partido, los comunistas trataron de renovar sus manifestaciones; pero fueron dispersados enérgicamente.

Santoral

Jueves 6.— Santos Dorotea, virgen y martir y Tito, obispo de Creta.

SANTA DOROTEA, VIRGEN Y MARTIR

Nació Santa Dorotea en la ciudad de Cesarea, en la provincia de Capadocia. De orden del emperador Diocleciano fué presa la santa virgen; y llevada delante del tribunal del presidente Apricio, para que sacrificase a los dioses inmortales, respondió Dorotea: «Dios verdadero y Emperador del Cielo me ha mandado que a El solo sirva y conozca por Dios». Amenazóla el juez con tormentos y muerte cruel, si no hacía lo que mandaba; pero Dorotea le dijo: «¿Por qué te detienes? Haz presto lo que has de hacer, para que yo vea Aquel por cuyo amor no temo y deseo padecer, que es mi Esposo y me convida para el paraíso de deleites puros e inextinguibles». Como Apricio vió que gastaba el tiempo en vano, la entregó a dos hermanas llamadas Crista y Carlita, que habían negado la fe de Cristo, para que la persuadiesen a lo mismo; pero sucedió lo contrario, pues la santa virgen la convirtió a Cristo y dieron la vida por su amor. Después de haber sido quemados sus costados con hachas, mandó el inicuo juez que fuese degollada el día 6 de Febrero, año de 504.

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio.—El que no anuncia no vende,....

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

“FUMO”

En Costa Rica ha dado resultados igualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébalo, es barato y eficaz.

COBERA Y MOLINA

Cure sus riñones

Las PILDORAS UNIVERSALES del Dr. HEADLONG,

Es el único específico recomendado por los médicos como medicina de patente que cura los riñones

Agente: GRILLO HERMANOS

Partido Constitucional

Para los efectos legales se publican las siguientes Directivas.

Ciudad de Alajuela

Presidente

Don Ramón L. Cabezas.

Secretario

Don Deseado Pacheco.

Tesorero

Don Joaquín L. Sancho.

Vocales

Don Jenaro Chaves

„ Erasmo Herrera

„ José Campos

„ Juan Martínez.

Atenas

Primer Gran Presidente de Honor y tesorero Dr. Miguel Dobles Sáenz, médico del pueblo y prominente católico.

Presidente efectivo

Don José Ramos Ramírez

„ Juan Vargas González.

Secretario

Don Gerardo Murillo Rojas.

Vocales

Don Adolfo Salas Cabezas

„ José F. Rodríguez E.

„ Isafas Vargas Vargas

„ Benjamín Vargas Vargas

„ Silvestre Vargas Vargas.

San Ramón

Presidentes Honorarios

Señores Rodolfo Gamboa

Lic. Fuasto Montes de Oca

Don Julio Hernández

Presbo. Clodoveo Hidalgo.

Presidentes efectivos

Don Ernesto Alfaro, don Guillermo Hidalgo, don Alejandro Rodríguez, Lic. J. J. Montes de Oca.

Secretario

Lic. Gonzalo Moneada

Tesorero

Don Orontes Hernández.

Poás

Directiva del Cantón Central.

Presidente Efectivo

Don Leonardo Solís

„ Ismael Brenes G.

Secretario

Don Miguel Angel Rodríguez G.

Pro-Secretario

Don Rubén Solís.

Tesorero

Don Santiago Rodríguez.

Jefe Gral. de Propaganda

Don Juan Bta. Solís.

Vocales

Don Pedro Chavez

„ Faustino Vega

„ Francisco Viquez

„ Ramón Rivera.

Siguen las adhesiones.

San Carlos

Directiva Central de Villa Quezada.

Presidentes Efectivos

Don Juan Hidalgo

„ José Acuña M.

„ Claudio Solís

„ Aurelio Solís B.

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio. - El que no anuncia no vende,....

Gran Presidente de Honor

Don Leonardo Solís.

Secretarios

Don Rafael Hidalgo

„ Jesús Hidalgo

„ Inocente Hidalgo

Pro-Secretario

Don Pedro Solís

„ Bernabé Solís

„ Eugenio Vargas

Tesorero

Don Claudio Solís.

Naranjo

Presidentes Honorarios

Don Perfecto Vargas Segura

„ Pedro Morales Paz

„ Alfredo Campos Corrales

„ Filadelfo Torres Rojas

„ Alfredo Rojas Quirós

„ Marcelo Méndez Araya

„ Antonio Herrera Murillo

„ Faustino Murillo Ugalde

„ Francisco Ramírez Chavez

„ Samuel Porras.

Presidentes Efectivos

Don Higinio Alpizar Cordero

„ Selim Alvarez Fernández

„ Policarpo Corrales Cordero

„ Pedro Mariá Huertas

„ Luis Herrera Rodríguez

„ Bernabé Castro Abarea

„ Domingo Rodríguez Chacón

„ Francisco Barquero Bonilla

„ Luis Corrales González.

Secretario

Don Benigno Pacheco Rosales

Tesorero

Don Pablo Herrera Rodríguez

Vocales

Don Vicente Umaña Masís

„ Pedro Umaña Masís

„ Jenaro Corrales Blanco

„ José Quirós

„ Ramón Durán

„ Jesús Vindas

„ Enrique Jiménez

„ Laureano Rodríguez

„ Juan Herrera

„ Tomás Castro

„ Selim Pérez

„ Rasouro Rodríguez.

Obreros y empleados visitan al Papa

Viene de la 1ª pág

reconocía en su auditorio un ambiente particularmente a propósito para comprender y poner en práctica los más altos pensamientos de vida y de perfección cristiana, y hacía votos para que así fuese en realidad.

Recordaba el Papa que en una de sus ya lejanas ascensiones alpinas un guía, hombre de ingenio, le decía: «No trabajo para divertirme; trabajo para ganar.» Ahora bien, rectamente entendido, éste es un principio de gran sabiduría y que un alma cristiana debe tener siempre presente. En el mundo no estamos para divertirnos, sino para ganar. Para ganar, ante todo, la salud del alma y los medios que la propor-

cionan, como, por ejemplo, el medio extraordinario y precioso del Santo Jubileo, y también para realizar aquellas honestas ganancias que sirven para el justo sustentamiento de la vida.

El Papa, después, regaló a los presentes una medalla de Don Bosco, diciendo que el fundador de los Salesianos fue un gran trabajador, que procuró sacar grandes ganancias en un trabajo inmensamente benéfico y bien concebido, trabajo del cual tuvo el consuelo de recoger el premio, trabajo que ha venido a ser manantial fecundo de grandes méritos, no sólo delante de Dios, sino también delante de los hombres.

HOY que sólo se leen periódicos, ¿no cree Ud. de suma importancia apoyar al periódico católico, de amena e interesante lectura?

Religión y Patria

es la revista de la intelectualidad católica y que, conforme a su programa trata de todo lo concerniente a la Iglesia y a Costa Rica.

Le pedimos a Ud. su valioso concurso en esta tarea que nos hemos impuesto un grupo de jóvenes esperanzados de que se comprendan nuestros ideales y la revista merezca su aprobación.

Suscribáse Ud. a

Religión y Patria

y con ello hará una buena obra y alentará nuestros entusiasmos

Tomo en arriendo o compro potrero de 15 a 20 manzanas cerca de San José.—DOMINGO Fco. ROJAS.

EFICIENCIA



ECONOMIA



Si Ud. quiere economizar en sus trabajos de imprenta, encárguelos en la

Tipografía de San José

Situada 150 varas al Sur del Colegio de Señoritas Apartado de Correos Número 111 Teléfono Número 3131

ATENCION

CORTESIA

Atentado contra el nuevo Presidente de México

Ayer, en la tarde, después de la recepción con motivo de la toma de la Presidencia de la república, el nuevo Jefe de Estado Ingeniero Ortiz Rubio, fue herido de gravedad, así como su esposa. El agresor fue capturado. Tal la noticia recibida en esta capital.

Misa de aniversario en sufragio del recordado caballero don Laureano Carro

Ayer se efectuó una misa en la Capilla de los Angeles con motivo del aniversario de la muerte del apreciable caballero don Laureano Carro. Estuvo muy concurrida, siendo este un sincero testimonio del aprecio de que gozaba el apreciable extinto. Hoy se efectuará un solemne funeral a las 7 en la Iglesia de La Merced.

Vendo ó cambio por otra una finquita de media manzana con casa, cañería, etc., en Apaican de Coronado.—DOMINGO Fco. ROJAS.

PAÑOLONES DE SEDA

Y toda clase de géneros acabo de recibir

COBIJAS DE LANA Y ALGODON

PRECIOS NUNCA VISTOS — LA CALIDAD DE MIS ARTICULOS ES DE PRIMERA

CHEPE ESQUIVEL

El secreto del éxito de todos los grandes y pequeños negocios es el anuncio. El que no anuncia no vende....

SELLOS DE CORROS usados, le compramos y le vendemos Ofertas al apartado 1087 a G. V. C., San José

Anuncie en este diario

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA